

Subreport im Subreport

Sprache: Deutsch · English

Subreport im Subreport

Mehrstufige Reports – Parameter vom Haupt- über den Sub- bis zum Sub-Sub-Report durchreichen.

HOW-TO ANWENDUNGSENTWICKLER STAND: JUL 2026 GILT FUER NUCLOS 4.2026.X

Auf dieser Seite

- Report als Baum: Sub-Sub-Reports
- Parameter durchreichen
- Datenquellen für Sub-Sub-Reports
- Verwandte Seiten

Report als Baum: Sub-Sub-Reports

Ein Report lässt sich wie ein Baum auffächern – z.B. Auftrag (Hauptformular) Auftragspositionen (Subreport) Artikelgruppen (Subreport im Subreport).

Ebene	Rolle
Auftrag	Hauptformular (Stamm)
Auftragspositionen	Subreport (Äste)
Artikelgruppen	Subreport im Subreport (Zweige)

Parameter durchreichen

Der SubSubreport wird analog zum Subreport in den Subreport eingefügt und über einen Parameter (z.B. `$P{SubSubreport}`) angesprochen. Entscheidend: Dieser Parameter muss sowohl im Subreport als auch im Hauptformular existieren. Das Hauptformular reicht ihn an den Subreport weiter.

Datenquellen für Sub-Sub-Reports

Die Datenquelle des SubSubreports bezieht ihre Parameter aus dem übergeordneten Subreport. Dazu deklarierst du im Subreport einen Übergabeparameter (Alias, z.B. `intidArtikel`) und verwendest ihn im SubSubreport als `$intidArtikel`.



Achtung

Im Alias **keinen** **Underscore** `_` verwenden. Die Ergebnismenge des übergeordneten Datensatzes darf zudem nur **eine Zeile** umfassen.

The screenshot shows the SAP NetWeaver Report Designer interface. The top menu bar includes 'Administration', 'Konfiguration', 'Auftragswesen', 'Bestellwesen', 'Lager', 'Stammdaten', 'Fenster', and 'Info'. The toolbar contains icons for 'Liste', 'Details', 'Extras', and 'In Explorer anzeigen'. The main area displays the 'Formular Lieferscheinpositionen' report. The 'SQL' tab is active, showing the following SQL query:

```
select
  lp.intpos,
  lp.dblmenge,
  ar.strnummer,
  ar.strname,
  lp.intid_strartikel "intidArtikel" --test
from
  t_eo_lieferscheinposition lp
  inner join t_eo_artikel ar on ar.intid = lp.intid_strartikel
where
  lp.intid_strlieferschein = $intid
order by lp.intpos asc
```

A red 'Subreport' label is overlaid on the right side of the SQL editor. The query uses the alias 'intidArtikel' for a parameter. Below the screenshot, the text 'Alias-Deklaration im Subreport.' is displayed.

Verwandte Seiten



Subreports

Grundlagen.

[Öffnen](#)



Subreport im Designer

Im Designer.

[Öffnen](#)

